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都立大森高等学校

実りの秋へ
長くて短い夏休みが終わりました。部活動や進路活動など、

学期中はできないことに思いきり取り組んだ生徒の皆さんも多かったのでは
ないでしょうか。さて、季節は実りの秋を迎えます。皆さんも資格試験などに
チャレンジして、夏に育てた実を収穫しませんか。

１．森高生の活躍を紹介

https://www.sankei.com/entertainments/photos/180817/ent1808170017-p1.html

ダンス部部長・工藤真希さん

ダンスを知らない人に楽しさを伝えることに

こだわりました。正直に言うと、自分たちが賞

をいただけるとは思っていませんでしたが、自分

たちの伝えたかったことを分かっていただけた、

ということが何よりも嬉しいです！

２級２名 準２級１名 ３級３名合格！！！

◆英語検定（2018年度第1回結果報告）

◆一次試験対策の補習
放課後の補習や夏期講習で対策を行いました。

◆二次試験（スピーキング）対策
ルーク先生を中心とした個別の面接練習で、不安なスピーキング対策

ができます。二次試験の合格率はなんと１００％！

●第２回検定は １０月７日（日）です。（校内締切：９月７日）
詳しくは英語科の先生まで！

http://www.eiken.or.jp/



Q    ：みんな本当に楽しそうにボランティアしてますね。ボランティア
をして良かったなぁと思うことはありますか？

佐伯：僕はシャイなんですけど、池上まつりには色々な人が来るの
で、人との対応の仕方を勉強することができました。コミュニケ‐ション
能力が上がった気がします。

高橋：見た目が怖そうな人が実は優しい人だったり、人柄を見るいい経験
になりました。

佐伯：外国人の人とジェスチャーでコミュニケーションを取ったりもして、面白いです。

Q    ：なるほど。仕事や義務と思わずボランティアをしているのが印象的ですね。ありがとうございました.。

はねぴょんと森高生

自転車整理の様子

Q    ：池上まつりではどんな活動をするんですか？

佐伯：駐輪場への誘導や自転車整理です。実は羽田のゆるキャラ
「はねぴょん」のサポートもやってます。 池上まつりには毎年野球
で参加しています。

Q    ：野球部は池上まつり以外にもボランティアをしてますよね。

佐伯：毎週火曜日の朝練前に森高周辺の清掃活動をしています。

（右）１年 高橋 柊汰君
（左）２年 佐伯 倫太郎君

Q ：正直、「ボランティアはめんどくさいなぁ」
と思うことはありませんか？

高橋：意外とそうでもないです。朝は眠いけど
ゴミ拾いをしている内に目が覚めて、そのあとの
朝練がスムーズにいくっていうか。

佐伯：ゴミを拾っていると、近所の方やサラリーマンの
方が「お疲さま」って声をかけてくれるのも嬉しいです。

平林：マックの前を掃除してるとクーポンもらえたり！

２．森高生インタビュー！ボランティア体験

◆硬式野球部
硬式野球部が８月２６日に第１６回池上まつりでボランティアを行いました。
野球以外の活動も活発な硬式野球部にインタビューします。

◆あなたもボランティア活動を始めてみませんか？
次号の夢ナビ通信では「子ども食堂のボランティア」を紹介します！


